



**EL DIPUTADO** federal del PVEM, Javier López Casarín, resultó el ganador del Premio del Hombre del Año de Innovación, en el Tomorrow Country, que se celebró este fin de semana en Belgrado, Serbia. El legislador fue seleccionado entre 20 finalistas de la [Unión Europea](#), [América de Norte y Asia](#). Entre emprendedores, desarrolladores, empresarios, consultores, políticos y personas influyentes en su entorno social. En sus redes sociales, López Casarín mandó un video donde afirma "La innovación es el camino para el desarrollo y la prosperidad de todos y todas".



**FAGUR.** Pemex clasificó como confidencial todo tipo de contratos y documentos relativos del Gas Bienestar, bajo la premisa de que no se utilizan recursos públicos para la creación, operación y tareas del programa. Gas Bienestar utiliza infraestructura pública y recursos humanos que son pagadas con presupuesto del gobierno federal, pero de acuerdo con Pemex "no está obligado a cumplir con la Ley de Transparencia porque es una empresa que se regula por la Ley [General](#) de Sociedades Mercantiles", revela una investigación de una empresa de medios.



**TREN.** En medio de presiones relacionadas con la Manifestación de Impacto [Ambiental](#) por las obras del Tren Maya, trascendió que los directores de Impacto [Ambiental](#), de Calidad del Aire y Registro de Emisiones y el de Gestión Integral de Materiales y Actividades Riesgosas tomaron la decisión de hacerse a un lado y presentaron su renuncia. Estos funcionarios provenían de la administración de Víctor Toledo, quien renunció como secretario de esta dependencia después que se filtrara un audio donde criticaba a la 4T.